



revista ▽ El cuerpo de un mecenas, el mejor conservado de Pompeya P30

FÚTBOL Laporta pone cifras a la ruina que hereda en el Barça P35



Ciudadanos afganos corrían ayer en la pista del aeropuerto junto a un C-17 de la aviación de EE UU, y algunos trataban de agarrarse al fuselaje del avión. / REUTERS

## El ascenso talibán desata el caos y la desesperación por huir

Miles de afganos acuden al aeropuerto en un intento vano de subirse a los aviones militares. Al menos siete personas mueren en la desbandada

Á. ESPINOSA / C. FAULKNER

Dubái / Kabul

El pánico por el ascenso de los talibanes al poder en Afganistán llevó ayer a escenas de desesperación en el intento de huir del país. Miles de ciudadanos acudieron al aeropuerto y decenas de jóvenes llegaron a intentar agarrarse al fuselaje de un avión estadounidense a punto de despegar. Otro grupo trepó la pasarela de acceso a otro avión para forzar su entra-

**Biden: “EE UU no podía seguir en una lucha que los afganos no iban a librar”** P5

**Quién es quién en la cúpula talibán que toma el poder en Afganistán** P7

**EDITORIAL Salida amarga**

PÁGINA 10

da. Al menos siete personas murieron en varios incidentes. El caos en el aeropuerto de Kabul contrastaba con una calma inquietante en el resto de la capital: no ha habido combates, pero la confusión y el miedo se extienden. Amplios sectores sociales desconfían de la milicia islamista, pese a que sus portavoces insistían ayer en descartar represalias contra los funcionarios de la antigua administración. PÁGINAS 2 A 7

Vecinos de Ávila hacen las maletas ante el avance del incendio

### Noche en vela entre las llamas

ESTHER SÁNCHEZ, Ávila

En Naval Moral de la Sierra (Ávila) se durmió poco ayer. Fidela Nieva, de 71 años, abandonó su vivienda con su hija cuando se incendió el pinar. “Las llamas se han plantado al lado de las casas en un momento”, dice. Su vecina Marisa Chirivete, de 70 años, también hizo la maleta tras una noche de duermevela. “A las seis y pico de la mañana estaba incandescente, pero luego han empezado a aparecer pequeños focos por todas partes”, cuenta. PÁGINA 25

## Ceuta paraliza las devoluciones de menores a Marruecos

Un auto desvela que ha habido repatriaciones sin evaluar la situación de forma individual

L. J. VARO / L. DE VEGA, Ceuta  
El Gobierno de Ceuta anunció anoche la paralización durante 72 horas de la repatriación de menores marroquíes. Según las autoridades de la ciudad autónoma, la decisión se tomó a instancias de los jueces: “Como medida cautelarísima vamos a esperar 72 horas

porque se han pedido explicaciones del procedimiento al Ministerio del Interior”, dijo la vicepresidenta ceutí Mabel Deu. Otro juzgado desveló la inexistencia de expedientes individualizados, a los que está legalmente obligado el Ministerio del Interior para hacer las devoluciones. PÁGINAS 14 Y 15

¿15 PUNTOS? ¡Cámbiate!  
**TE BAJAMOS**  
hasta  
**100€**  
lo que pagas en tu seguro.

**linea directa**  
917 701 795

Solo para nuevas contrataciones. Promoción válida hasta el 31/12/2021 y sujeta a normas de suscripción de la compañía. Consulta condiciones en [www.lineadirecta.com](http://www.lineadirecta.com).

## El ritmo de vacunación se frena en seco por las vacaciones

ORIOL GÜELL, Barcelona

El ritmo de vacunación contra la covid en España se ha frenado en agosto por las vacaciones. Mientras a mediados de julio se alcanzaron 379.000 pinchazos al día, en la última semana esa cifra ha caído un 55%, hasta unas 172.000. De mantenerse esta tendencia, el objetivo del Gobierno de tener a un 70% de la población inmunizada no se cumpliría hasta septiembre. PÁGINA 22